

9/1(木)

3限の時に4限の教室に間違えて行ってしまったけど、先生が教室を違うよって言うてくれたので良かった。**English**の授業で、眠くて不可抗力で寝たら急に先生から名前呼ばれて**office**に行けって言われて、寝てたからクラス変えさせられるのかなと思ったがそんなことはなく、**PC**で4技能の英語のテストを受けさせられた。時間制限がほとんど無いようなおそらく留学生全員が受けるものだった。放課後に写真部初ミーティングがあると聞いていたので言ったら、来週からだったらしい。家に帰ったら、1人でお散歩に行った。腰に拳銃提げている男とすれ違って、ここはアメリカだと改めて思った。その後**HF**から新しいスマホ使っていていいよって言われて渡されそうになったけど断った。受け取るべきだったかどうかよく分からない。

9/2(金)

夜に自分の高校とライバル校のフットボールの試合があるという事だったので行った。**HF**と一緒に行くと思っていたが、会場前で1人下ろされて雨の中ルールが分からないまま観戦した。友達がいないうちで行くのはおすすめしません。多分、もう二度と行かないと思う。

9/3(土)

ワシントンフェアに**HF**とその娘さん家族と一緒にいった。ラクダや兎などの動物を見たり、ジェットコースターに乗ったり、ダーツやミニゲームでぬいぐるみをとったりして楽しんだ。やっぱり屋台の食べ物の値段が高い。

9/4(日)

ACと**Google meeting**で色々話した。学校の課題の提出期限がよく分からない。Canvasがまだ使いこなせていない。

9/5(月)

今日は**labpr day**だったので学校が休みだった。**HF**と**Aberdeen**の海に行った。久しぶりに足だけ海に入ったが冷たかった。

9/6(火)

POP TARSのブルーベリー味が美味しい。外で食べるお昼ご飯が美味しい。今日初めて、アメリカ史の教室が違ってることが判明した。時間割表の教室番号が間違っていたらしい。授業名、教室番号、先生の確認が重要だと思う。家に帰ってから、4時間ぐらい課題をした。日本にいる時ぶりに勉強して疲れた。ドライヤーが欲しい。

9/7(水)

時間割表をトイレに落として絶望した日。アメリカ史の授業で生徒が話しかけてくれて、班に入れてくれた。ありがたい。さらに、良かったら明日からお昼ご飯一緒に食べない?と言ってくれたので嬉しかった。英語の授業では何か手伝えることある?と言ってくれた人もいた。

9/8(木)

初めて学食を利用した。ナチョスとチュロス、生野菜が無料だと聞いて驚いた。アメリカ史の授業で流された動画のシリーズを見たことがあったが、スピードが早すぎた。課題に追われる放課後。

9/9(金)

web design の授業でイタリア人留学生と話せた。数学の授業でフランス人留学生と話せた。留学生みなさん英語がめっちゃできる。

9/10(土)

朝マックはが美味しい。Puyallup の CHI のオリエンテーションに行った。色々な国からの留学生の自己紹介を聞いた。みなさん英語がめっちゃできる。そして積極的で素晴らしい。

9/11(日)

18時間のアイス以来の食事で牛乳を入れたシリアルを食べたらお腹壊した。clue というボードゲームを HF とした。ルールを理解するまでは面白くなかったが、理解できたら面白かった。

9/12(月)

学食のピザが美味しい。ポテトも数切れついていて、小ぶりのリンゴ1個(生野菜も選べる)ももらえる。財源が気になる。

9/13(火)

今日は佐賀県に提出するレポートを完成させた。アメリカ着いてからの留学を振り返って書いていくと、2400字以上になったがそれでも足りないぐらいの日々だった。

9/15(木)

1限目に避難訓練があった。非常用ベルの音が凄まじくてびっくりした。FBLA (Future Business Leaders of America)の情報が学校からメールで届いたので、気になって先生に尋ねてみたらリーダー研修のようなものらしい。明日の説明会に行ってみようと思う。

9/16(金)

1限に小テストがあったが、ノート見ながら解いて良いらしく驚いた。3限にFBLAの説明会に行った。ビジネスのことを学ぶと言うよりは、将来のビジネスリーダーを育成するプログラムらしい。参加してみようかと思う。7限の後に友達にEastern Washington Universityの説明会に行くか尋ねたら、一緒に行くことになって申し込みをしてきた。アメリカの大学がどんなものか楽しみ。放課後はHFの孫娘さんが参加してるガールスカウトの活動に行った。アメリカに来て2回目のtie dye シャツを作った。アメリカの人はタイダイの服を着ている人が多い。くまのパディントンの絵本を読んだ。絵本だから挿絵がついて子ども向けだから、すごく読みやすい。しかもストーリーも面白い。買い物の際はダブルスキャンに気を付けよう。

9/17(土)

2日早い誕生日のお祝いをHFとその娘さん家族にさせていただいた。光る部屋(?)を貸し切ってピザやケーキを食べたり、プレゼントをもらったりした。HFのお孫さんにももらった、3Dプリンタで作ったカービィが印象的だった。ゲームセンターでゴーカートに乗ったり、初レーザータグをしたり、ホッケーをしたりした。UFO キャッチャーの型はめで一番難しい場所をクリアし、スポンジボブの巨大ぬいぐるみとワイヤレスイヤホン、ワイヤレス充電器を引き換えたことは一生忘れないと思う。皆さま、ありがとうございました。

9/18(日)

HFの孫娘さんの乗馬レッスンを見に行った。とてもかっこよかった。ワシントンには馬が多い。

9/19(月)

友達に誕プレとして、なぜか金閣寺の葉を貰った。嬉しかった。アメリカ史の授業で同じグループの3人が休みで、自分一人だけだった。HFからは追加のプレゼントでディズニーの本を貰った。留学中には読み切りしたい。ありがたい。

9/20(火)

3限に Eastern Washington University の説明会に参加した。大学の先生と学生が高校に来てお話された。参加した高校生は10人ほどとすくなかった。話しの八割は奨学金の説明で、想像していた説明会とはちがったが、他の大学の説明会があったら参加したい。日本語も学べる総合大学らしい。お昼ご飯の時に昨日休みだった友達にアモアスのぬいぐるみキーホルダーをもらった。嬉しかった。

9/21(水)

月火休んでた友達から誕プレにアメリカと日本の国旗が交差したバッチを貰ったので早速学校用のリュックに着けた。メッセージカードも貰ったので嬉しかった。

9/22(木)

初の写真部ミーティングに行った。緩く活動できるかと思っていたら、一眼レフを借りて早速使い方を教えてもらった。この学校は写真関連の授業が3つもあり、専用の教室もふたつあるらしい。次学期に選択できるなら授業を受けたい。

9/23(金)

英語の授業で同じグループの生徒が優しく教えてくれるのでありがたい。FBLAのキックオフに行った。

9/24(土)

今日は CHI 主催のバーベキューに行った。他の留学生とバレーをした。正直、バレーは苦手だけど楽しかった。IEP で出会った人達にも会えて良かった。

9/25(日)

HF の娘さん宅でゲームをして遊んだ。アニメも見た。ステーキが美味しかった。

9/26(月)

今日は学年によって服のカラーが違う日で junior は緑色だった。この日のために髪色が変わっている人がいた。イベントに力入れがち。

9/27(火)

家に帰ったらバラが花瓶に挿してあったので、HMに尋ねると今日は結婚記念日だからHFにもらったらしい。

9/28(水)

今日は半日授業の日だった。CATS connection がなくなって各授業 40 分程度で 12:45 終業だった。ランチタイムはあったのだが 5 限目の後ということで、いつも自分はファーストランチなので 5 限の後に食べた。終わりがけに友達から次の授業を尋ねられて英語だと答えたら、驚かれて自分のミスを悟った。この学校は教室の位置によってランチタイムが違うことを初めて知った。結局、英語は 15 分だけ出席して、セカンドランチタイムは休み時間になった。身をもって学びました。

9/29(木)

学食を渡してくれるおばさんから、いつも話しかけられるので何か嬉しい。アメリカ史で 50 州の位置を問われる小テストがあった。IEP の成果もあり、頑張って記憶したので自信があった。放課後は写真部の先生と生徒 1 人と一緒に学校周辺の風景やものを撮影した。

9/30(金)

金曜日は嬉しいが、朝学校の玄関の前でマーチング隊やチアダンスの方々が待ち伏せていて通り道を作ってくれて「Happy Friday!」などと言ってくれるのが少し憂鬱。